



Newsletter Juni 2020

Wir wissen, dass viele Pfarreien und Jugendverbände ihre Ferienfreizeiten auf Ameland, im Sauerland, in der Schützenhalle, auf dem Zeltplatz, ... schweren Herzens abgesagt haben. Für viele heißt es 2020: Ferienfreizeit im Eimer!

Ein Alternativprogramm vor Ort kann unter den geltenden Hygiene- und Abstandsregeln eine Ferienfreizeit sicher nicht vollends ersetzen. Ein Gefühl von Feriengemeinschaft zu vermitteln, bei dem auch klassische Elemente einer Freizeit vorkommen und kreativ vor Ort umgesetzt werden, kann aber gelingen! Es ist eben nicht alles „im Eimer“ und es muss auch nicht alles ausfallen.

Wir haben für euch eine Arbeitshilfe erstellt, die euch unterstützen möchte, alternative Ferienprogramme durchzuführen. Diese Ideen sollen euch Mut machen, motivieren, bestärken und helfen unter den aktuell gültigen Voraussetzungen in Zeiten der Corona-Pandemie das Beste für eure ehrenamtliche Kinder- und Jugendarbeit herauszuholen.

Egal ob vor Ort oder im Internet: Durch euren Einsatz gebt ihr eurem Ehrenamt ein Gesicht! Viele freuen sich, wenn ihr euch mit eurer Arbeit als Teil der Gemeinde oder der katholischen Kirche öffentlich erkennbar zeigt. Wenn ihr Fotos in den sozialen Medien veröffentlichen wollt, nutzt gerne den Hashtag #FerienfreizeitImEimer.

Machen wir das Beste aus dieser Situation und machen wir uns darum stark für die Kinder und Jugendlichen!

Wir wünschen Euch viel Spaß bei der Umsetzung!!

Für das Team des Regionalbüros Mitte
Christopher Kalfhues | Leiter Regionalbüro

www.bistum-muenster.de/ferienfreizeitimeimer

www.bistum-muenster.de/ferienfreizeiten

FERIENFREIZEIT
IM EIMER

